

Compte rendu du Conseil d'école du lundi 1^{er} février 2016

Présents :

Mmes COURTOIS, DESCHMAKER, DUBAYLE, FERNANDEZ représentantes des parents d'élèves.

M BOMMELAER, adjoint aux affaires scolaires

Mme GRAF, directrice, Mmes BOMMELAER, SAINTES, DUPONT et M.BARRE enseignants.

Absente non excusée : Madame CHIOUSSE PALUMBO, représentante des parents d'élèves.

Les points suivants inscrits à l'ordre du jour ont été abordés :

- Effectifs, rentrée 2016
- La coopérative scolaire
- PPMS, alerte incendie
- Travaux effectués et à effectuer, demandes diverses à la municipalité
- Les projets et sorties scolaires

1. Les effectifs : 26 CP, 23 CE1, 25 CE2, 24 CM1, 20CM2

Soit un total de 118 élèves. La directrice précise que l'effectif actuel des GS permet de dire qu'il n'y aura pas de changement en ce qui concerne l'effectif total de l'école car en effet 29 élèves de GS seront en CP l'an prochain.

Les effectifs prévus pour la rentrée de septembre 2016 sont donc stables.

3 nouvelles personnes dans l'école : 2 AVS : Mme Yamina Naït Belkacem, en CP et Mme Emilie Deconinck en CM2 ; 1 personne effectuant son service civique Anne Collard (ses missions : remise en fonctionnement de la BCD, surveillance des récréations, aide aux enfants en difficulté, accompagnement des sorties, préparation d'activités pour les élèves...)

2. Les travaux effectués et à effectuer par la mairie, demandes diverses à la municipalité:

Porte d'entrée, serrures, à renforcer ; porte de préau difficile à ouvrir.

Demande d'installation d'un « switch » en BCD et d'un répéteur WIFI dans la classe des CE1, revoir la connexion Internet car de plus en plus de difficultés à se connecter dans l'école → le haut débit devrait être installé.

La photocopieuse a été installée au 1^{er} étage et reliée en réseau WIFI. Les enseignants réclament malgré tout une ou deux imprimantes couleur de qualité. M. Bommelaer signale qu'une imprimante couleur.

Le mobilier de la classe de CE2 ne sera pas changé ; priorité à une classe de l'école du Centre. Les enseignants demandent si les employés communaux pourraient fabriquer et installer des étagères dans certains endroits de l'école afin de faciliter le rangement. → La réponse est négative.

Il est une nouvelle fois demandé une amélioration de l'état de la cour : flaques d'eau récurrentes à la grille d'entrée, racines des arbres, goudron déformé, mur qui s'effrite... → la réponse est négative, priorité à l'école maternelle.

Les peintures du couloir et de l'escalier niveau ce1 ce2 seront faites ainsi que celles du portail → planning à définir

Le Festival Musique en Herbe s'installera de nouveau dans les classes du 6 au 16 juillet 2016 ; installation des intervenants le 05/07/2016. Il est demandé d'être plus vigilants concernant la surveillance des enfants dans les locaux. La question du ménage dans l'école sur cette période reste posée et sans réponse.

Cantine : une commission cantine a eu lieu en décembre 2015. Anne Collard, service civique, ne peut intervenir sur ce créneau. Les enseignants demandent un retour sur les choses mises en place : serrures posées, locaux fermés, Franck fait un temps d'échange, passe par l'écrit avec les enfants, parrainage grand/petit mis en place, intervention d'un

pédopsychiatre en attente, modifications horaires ATSEM en attente...

Le problème de l'autorité du personnel et de l'effectif est soulevé car les soucis ont lieu sur le trajet. Réponse : projet intergénérationnel avec la maison de retraite en prévision.

Un « Café –Parents » a eu lieu à l'école du centre : peu de présence.

3. Coopérative scolaire : Le solde est de 2472,96 € .Rentrées : 1307,50 € participation des familles, 686,84 € photos de classe. Dépenses: 122,08 € fabrication des objets de Noël.

4. PPMS et alerte Incendie : PPMS réalisée le mardi 10 /11/15

Plusieurs nouvelles directives liées aux attentats du 13/11/2015 à Paris. Un nouvel exercice devra être réalisé.

Alerte Incendie réalisée en octobre 2015, deux autres sont à programmer d'ici juillet.

5. Les projets et sorties :

Projet commun : priorité au projet fresque qui a été validé par l'Inspection Académique, une subvention dont le montant reste à définir sera versé afin de rémunérer une intervenante Mme Sophie Lebot (illustratrice d'album jeunesse), le matériel nécessaire sera acheté par la coopérative scolaire.

Les sorties de fin d'année : Prévisions **sorties/ classe** :CM1 EHPAD de Senlis, CM2 Sucrierie de Francières, CE2 : Cité des bateliers ou sucrierie de Francières, CP/ CE1 à définir.

Mme Dubayle signale que l'APEEV fera un versement de 560 € à l'école.

Intervention du professeur d'allemand dans la classe de CM2 : Initiation pour les élèves souhaitant faire une classe bilingue au collège sur le créneau APC, le mardi soir, 1 semaine sur deux, de 16h30 à 17h30.

II. Questions diverses : pas de questions diverses

L'ordre du jour étant épuisé, les membres du conseil d'école se sont séparés à 20h00.

Le secrétaire de séance,

Yann BARRE

La directrice,

Virginie GRAF